



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



05/08/2022

LEGISLATIVO



## Tras “moratoria constitucional” será difícil aprobar reformas: Obrador

El presidente Andrés Manuel criticó a la alianza “Va por México”, quienes se encuentran en una “huelga moratoria”, y recalcó que algunas reformas constitucionales serán difíciles de aprobar debido a este movimiento. Por lo anterior, López Obrador señaló que en el pasado, “los del bloque conservador” hicieron reformas a la Constitución que no beneficiaban al pueblo, por lo que leyó parte de uno de sus libros donde se refiere a este tipo de actos.

<https://www.tabascohoy.com/tras-moratoria-constitucional-sera-dificil-aprobar-reformas-obrador/>